

## COLLECTE DE SANG

# 64 personnes présentes à la première de l'année



**SANTÉ.** À l'occasion de sa première collecte de l'année, l'association pour le don du sang de Domérat a souligné l'importance des besoins.

**L'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang de Domérat ont organisé leur première collecte de l'année, au centre municipal Albert-Poncet.**

La collecte a été assez satisfaisante, puisque soixante-quatre personnes se sont présentées, dont deux nouveaux donneurs. « Mais il faut que l'effort continue, car les besoins en produits sanguins sont

toujours là et les malades attendent toujours de l'aide pour se soigner. Une heure de notre temps égale une poche de sang égale trois vies sauvées », a précisé le docteur Perriçon. à la tête d'une équipe composée de deux médecins, trois infirmières et un chauffeur. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte de sang est prévue jeudi 9 avril.